

「球技大会」を実施しました

(2017. 6. 6)

6月6日(火)、本校グラウンド・体育館において球技大会を実施しました。ソフトボール・バレーボール・バドミントン・卓球の四種目を男女別のクラス対抗で競いました。今年度の球技大会は天候にも恵まれ、大きな怪我や事故等もなく無事にすべて終えることができました。競技においては優勝のほとんどが3年生で、球技大会に対する熱い思いが伝わりました。3年生に負けじと、1・2年生も健闘し入賞するチームも多く見られました。

閉会式では生徒たちの充実した表情で満ち溢れ、クラスの団結も高まり、今後の学校生活に弾みをつけるものとなりました。

	ソフトボール		バレーボール		バドミントン		卓球	
	男子	女子	男子	女子	男子	女子	男子	女子
優勝	2A	3C	3C	3B①	3A①	3D②	3A①	3B
2位	3A	1C	3A	2B②	2B	2D	1A	2B
3位	2C	2C	1C	3C	2C	3D① 3B	3A② 2A	3D 2D
決勝 スコア	6-5	12-3					3-1	3-2



チームのために



白熱のバレーボール



女子ソフトボール優勝



男子ソフトボール優勝



バドミントンを楽しむ生徒



真剣勝負の卓球



女子も負けていません！



よく頑張りました！



閉会式の生徒の姿



有終の美を飾ったチーム代表者